
第3127回／1月23日 例会報告

●ご挨拶

●フードドライブ活動

●結婚記念祝

●配偶者誕生祝

大竹純副幹事、初の幹事報告!!

米山記念奨学生のキョウ･ヒョウさんへ
奨学金を支給しました。

青少年留学生のJUNIさんのおじい様がスウェーデンから
来日され、日本食を共にしました。

岡村睦美会員が第11グループガバナー補佐とし
て、21日のガバナー公式訪問に向けてご挨拶され
ました。

皆様から募りました文房具や衣類を、国際大会の後ベトナムホーチミンの孤児院へ届けました。

左より
佐藤進会員
阿部勇二郎会員
芝﨑眞理会員
森絹子会長
小林修会員
新井秀雄会員
岩﨑真佐美会員
仲川聡会員

左より
請川かおり幹事
森絹子会長
竹ノ谷裕子会員
荒隆一会員

2024-2025 年度地区委嘱書が届きました。

●入会記念祝

川口ロータリークラブ／週報_No.5／中／A3／2018.8.6入稿分

報告

クラブフォーラム①

①お客様
・本年も宜しくお願い致します。本日はアイメイトチャリ
ティーゴルフのご案内に伺いました。宜しくお願い致しま
す。                               川口モーニングRC川田純一会長
・アイメイトチャリティーゴルフのPRでお邪魔しました。よ
ろしくお願いいたします。
                         川口モーニングRC赤塚正樹実行委員長
・川口モーニングRC川田会長、赤塚実行委員長ようこそ。
                                                             請川かおり会長
・例会参加ありがとうございます。川田会長、赤塚実行委
員長アイメイトゴルフPRよろしくお願いします。
                                                                    大竹純幹事
・川田様、赤塚様ようこそ。                          砂沢学賦会員
・川口ロータリーにようこそ。                   田中德兵衞会員
・川口モーニング会長川田様、赤塚様。    丸山恵美子会員
・川口モーニングRCの皆様、ようこそ！！      村松朋恵会員
・同様の趣旨で　　               安達善一会員、舟津操会員

②配偶者誕生日
・皆様おめでとうございます。                  請川かおり会長
・５２年つれそっている家内、清子の為にお祝い頂きまし
てありがとうございます。お互いに身体には気を付けて
人生をおくりたいと思っています。              木内賢治会員
・家内の誕生祝いありがとうございます。本日のクラブ
フォーラム宜しくお願い致します。                  仲川聡会員
・皆様おめでとうございます。                 田中德兵衞会員
・同様の趣旨で。             小倉克德会員、寺田美津司会員

③クラブフォーラム
・委員長の皆様、よろしくお願いいたします。 
                                                            請川かおり会長
・宜しくお願い致します。                           金子邦彦会員
・クラブフォーラム、宜しくお願い致します。    佐藤進会員
・クラブフォーラム中間報告、委員長の皆様よろしくお願
いいたします。しっかりと活動を理解し取り組んでいきま
す。                                                          佐藤達視会員

④その他
・土曜日に米山記念奨学生試験官をいたしました。請川
会長、森前会長ご苦労様でした。            田中德兵衞会員
・２１日に１９回ゴルフコンペが行われました。皆様の行い
が良いのでとても良いゴルフ日和でした。チャリティーゴ
ルフも４月にあります。モーニングの方々ご苦労様です。
                                                               朝日恵子会員
・今日は１月２３日ワン・ツー・スリーと読める語呂からこ
れからの人生をジャンプする気持ち、ポジティブな気持
ちをかきたてる日となっています。せめて気持ちだけでも
邁進ですな。                                            篠田元一会員
・新年早々サイフを落としました。キャッシュカード・クレ
ジットカード・免許証・診察券・・・届出が大変です。
                                                               芝﨑眞理会員
・１月の誕生祝い　おそくなりました。            白井靖会員
・寒中お見舞い申し上げます。                   永瀬秀樹会員
・初スキーしました。大丈夫でした。いつまで滑れるかな。
                                                               渡辺成子会員
・今頃ですがおめでとうございます。今年もどうぞよろし
くお願いします。                                          森絹子会員
・同様の趣旨で。　　　
                     佐藤龍会員、矢口順一会員、出沖幸雄会員

ニコニコ資金報告
800,477円
38,000円
838,477円

前日までの累計
本日の計(31件)
本日までの累計

1,393,255円
42,000円

1,435,255円

前日までの累計
本日の計(34件)
本日までの累計

ようこそ

●渡部嘉夫会員

●会員誕生祝

本日の行事

小倉克徳会員、仲川聡会員、請川かおり会長、東風美佐会員、
木内賢治会員

奨学金支給

ＲＩ会長テーマ　マジックオブロータ
リー（ロータリーの奇跡）　
地区テーマ　未来を見据えて変化
しよう（多様性を力に）　
ロータリーの中核的価値観、奉仕、
親睦、多様性、高潔性、リーダーシ
ップ、四つのテストの普遍的なロー
タリーの理念を会員全ての皆様と共
有し新たにＲＩ会長テーマ、地区テ
ーマにのっとり新しい川口ロータリ
ークラブとして楽しく、活発に行動し
ていけるよう勧めて参ります。　

クラブ管理運営部門 委員長　佐藤進

本年度地区全体で100名の増強計
画、川口クラブでは純増6名です。
ロータリークラブの良さを会員みん
なで理解し仲間を増やしてまいり
たいと思います。
川口ロータリーの奉仕事業、同好
会など現実に取り組んでいる活動
をしっかりとアピールして、各委員
会と連携して取り組んでまいります
。
維持部門におきましては、ベテラン
、中堅、新人の会員立場に寄り添ってお互いに理解しあい、円
滑なロータリー活動に参加して無理のない、楽しいロータリーラ
イフを送れるよう、それが退会防止にも繋がると信じ委員会メン
バーと協力して取り組んでまいります。

会員増強･維持委員会 委員長　佐藤進

RIテーマ、地区運営方針、クラブテ

ーマを理解し、「ロータリーの楽しみ

」「クラブリーダーへの信頼」「個人

的な成長の機会」「人とのつながり」

「有意義な奉仕」について、少しでも

理解し実践に繋がるような研修を開

催しています。

９・１０・1月の木曽路での夜間例会

内にて開催しました。

１１・１２G合同新人研修会の開催、

RLI参加者の推薦

研修･DEI 委員会 委員長　仲川聡

ロータリー会員の皆様がイベント等
で知見、視野を広げまたリフレッシ
ュ出来る様な活動を予定しており
ます。業種や職種の垣根を超えて
親睦を図り深めて行きたいと思い
ます。

親睦委員会 委員長　金子邦彦

岡村ガバナー輩出クラブとして恥ず
かしくない例会運営をするべく、皆
様が興味を示して頂けるよう魅力的
な卓話者を選定し、また出席委員
会とも連携をとり新人会員卓話及び
出席率が低い会員の卓話等を強化
致します
① 入会後一度も卓話をした事の無
い会員の卓話を積極的に取り入れ
る
② 主席率の低い会員の卓話依頼

を強化する
③ 2770地区ロータリークラブと連携をとり他クラブの多彩な経
歴をもつ会員に卓話をしてもらう
④ 2770地区ローターアクトクラブと連携をとり多彩な経歴をも
つ会員に卓話をしてもらう

プログラム委員会 委員長　佐藤龍

例会への出席率を高めることにより
、会員相互の親睦を深め各種奉仕
活動の活性化を目指します。
また、ご参加の少ない会員の方た
ちも楽しく参加いただけるような雰
囲気をつくり、メーキャップ等も含め
出席率の向上を目指してまいりま
す。

出席委員会 委員長　柳和弘

合計180万円以上目標とする
・前年度同様　くじ引きを継続して
います。
・ニコニコ委員会のグループLINE
の作成をする
・ニコニコ当番、担当者のリストを作
成する

　　　　　　　　　

ニコニコ委員会 委員長　木内賢治

①対外に対する効果的な情報発信
　・時代に即した効果的な情報発信
を行うことで、川口ロータリークラブ
に対する認知を高める。
②対内に対する効果的な情報発信
　・誰にでも受け取ることができる週
報の発信および内容の改善
　・LINEを中心としたSNS利用方法
の明確化
　・LINEを中心としたSNSでの情報
発信

クラブ会報･公共イメージ委員会 委員長　内田剛史

川口RCの各委員会が正しく運営さ
れているかを確認するには、楽しく
運営しているかが求められると思い
ます。規則戦略計画委員会自らが
他委員会と交流を深めて、問題を
会員同士が話し合い、良い委員会
を作り上げたいと思います。

規則戦略計画委員会 委員長　小川長四郎

本年度は、岡村ガバナー輩出クラ
ブとして多くのメンバーに出向戴き
ます。
川口クラブ請川会長年度以降に、
地区出向者がより多くの学びや気
づきを持ち帰れるようにすること。
そして、クラブからも多くの支援を
受け出向していることを常に忘れ
ずに、この連絡協議会を通して活
動していくことと考えております。

ガバナー年度連絡会 委員長　砂沢学賦


